



Ministerios ELIM

The Awaken Church

Senior Pastor Rafael Ramirez

No Todo lo que Aparenta Ser de Dios, es de Dios.

Ellos, entonces, enviados por el Espíritu Santo, descendieron a Seleucia, y de allí navegaron a Chipre. Y llegados a Salamina, anuncian la palabra de Dios en las sinagogas de los judíos. Tenían también a Juan de ayudante. Y habiendo atravesado toda la isla hasta Pafos, hallaron a cierto mago, falso profeta, judío, llamado Barjesús, que estaba con el procónsul Sergio Paulo, varón prudente. Este, llamando a Bernabé y a Saulo, deseaba oír la palabra de Dios. Pero les resistía Elimas, el mago (pues así se traduce su nombre), procurando apartar de la fe al procónsul. Entonces Saulo, que también es Pablo, lleno del Espíritu Santo, fijando en él los ojos, dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor? Hechos 13:4-10

Esta comisión misionera y de la evangelización de parte de la iglesia en Antioquía era un proyecto congregacional, planificado y ordenado. La iglesia en Antioquía muestra que en gran medida, las primeras misiones eran un movimiento laico. Lucas deja claro a lo largo del resto del Libro de los Hechos que Bernabé y Saulo siempre se sintieron bajo la autoridad o cobertura de la congregación en Antioquía, la cual los había comisionado, (no ordenado, sino comisionado) para este proyecto de misiones en específico.

Es difícil ignorar la importancia de los líderes laicos, la participación congregacional y los equipos ministeriales a lo largo del Libro de los Hechos estos con el propósito de ministrar a la iglesia efectivamente. El enfoque de la iglesia no es, y nunca ha sido, los edificios, programas ni propiedades. La iglesia de Dios está compuesta por personas, y el énfasis siempre recae en ellas.

Bernabé y Saulo habiendo sido ahora liberados de sus responsabilidades en la iglesia de Antioquía, ahora son enviados en su primer viaje misionero. Después de una larga trayectoria llegaron a Antioquía de Pisidia y entraron en la Sinagoga.

Siguiendo un plan básico para el ministerio misionero: Ve a la ciudad

- Primero a los judíos (Mateo 10:15-14; Romanos 1:16-17; Romanos 11:36) y si ellos no te reciben, entonces proclama el mensaje a los gentiles.
- Todo ministerio que sea desarrollado en grupo (Lucas 10:1-2) con la única excepción en Hechos 17, donde Pablo espontáneamente predicó en los Areópagos).

Pero estos enfrentaron oposiciones, y rechazos:

Aun siendo comisionados, enviados por el Espíritu Santo bajo la voluntad divina, estos encontraron oposiciones en el camino.

Todo aquel que lleva en sí un deseo genuino de acercarse y conocer al maestro, de entrar en comunión con Dios, de hacer la voluntad de Dios, encontrará obstáculos, encontrará oposiciones y aun los más cercanos a ti, te aborrecerán por causa de su nombre, pero el que persevera, será salvo (Mateo 10:22). Pero “Bienaventurados los que padecen persecución, porque de ellos es el reino de los cielos” (Mateo 5:10).

Tres tipo de oposiciones enfrentaron:

- A manos de un falso profeta.
- A manos de los de la ley.
- A manos de aquellos persuadidos por los de la ley.

1. Falso profetas; No todo lo que aparenta venir de la luz es luz.

Ahora Bernabe y Pablo comisionados y enviados por el Espíritu Santo llegan a Chipre, dirigiéndose a la sinagoga de los judíos, “Y habiendo atravesado toda la isla hasta Pafos” se encontraron con lo que podemos considerar el primer obstáculo al Evangelio (Hechos 13:6-7) se “hallaron a cierto falso profeta” (Hechos 13:6) y este estaba cercanamente vinculado al “Procónsul” ligado a un líder político, al líder del pueblo, al centro de gobierno. Este Proconsul es descrito como un varón prudente (Hechos 13:7), dice que el propósito de Elimas no era corromper algo que ya estaba corrompido, sino corromper y engañar a un varón “prudente” que nos quiere revelar esto?

En la Biblia, un varón prudente es aquel que actúa con sabiduría, discernimiento y sensatez, tomando decisiones que agradan a Dios y que tienen en cuenta las consecuencias a largo plazo. La prudencia implica pensar antes de actuar, buscar el consejo de otros, y actuar con rectitud y temor de Dios.

Había un deseo en el corazón del hombre, había Sergio Paulo una deseo de conocer y recibir la verdad, él estaba buscando el camino (Juan 14:6) y habiendo oído de Bernabe y Saulo los mandó a buscar.

Cuando hay deseo de escuchar, nuestros oídos están abiertos y cuando hay deseo de escuchar nuestro corazón está presto, dispuesto para recibir la palabra de Dios, por ello un falso profeta fue enviado para engañar al varón. Esta es la estrategia que una y otra vez el enemigo utiliza para engañar y distraer de la verdad (Mateo 24:12). Pero vemos que las escrituras nos enseñan que este mensaje, esta palabra vendrá y será recibida por aquellos que han de ser salvos. Más adelante en el versículo 48 dice; “Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna” Hechos 13:48

Palabra fiel es esta, y digna de ser recibida por todos. Que por esto mismo trabajamos y sufrimos oprobios, porque esperamos en el Dios viviente, que es el Salvador de todos los hombres, mayormente de los que creen. 1 Timoteo 4:9-10

La palabra es dada a todos por igual, unos la reciben, y se arrepienten, otros la oyen pero no la reciben y otros habiendo oído, la reciben y luego la rechazan y aún más otros la rechazan. Entonces pues, para quien es la palabra, para quien es el evangelio? Para todo aquel que lo recibe y cree en ella (Juan 1:2).

Elimas “buscaba apartar de la fe al Procónsul” (Hechos 13:8) estos son los que con engaño y sutileza buscan desviar a aquellos que con deseo en su corazón buscan conocer la verdad, (Juan 3:16; Juan 10:10; Juan 14:6). A esto las escritura dice; “que le es mejor atar una roca o una rueda de molino al cuello y lanzarse en el medio de la mar” (Marcos 9:42).

Entonces Saulo, que también es Pablo, lleno del Espíritu Santo, fijando en él los ojos, dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor? Ahora, pues, he aquí la mano del Señor está contra ti, y serás ciego, y no verás el sol por algún tiempo. E inmediatamente cayeron sobre él oscuridad y tinieblas; y andando alrededor, buscaba quien le condujese de la mano.
Hechos 13:9-11

Pablo, “Lleno del Espíritu Santo” podemos decir, guiado por el Espíritu de Verdad, vio, discerniendo lo que estaba aconteciendo:

En muchas ocasiones vemos y discernimos pero por falta de fe, no actuamos. No significa que el Espíritu Santo no esté en nosotros, no significa que no podemos ver o discernir, solo que por causa de nuestra falta de fe, y por temor a los hombres, no actuamos. A veces pensamos que Dios no nos sostendrá o respaldara. Pero cuando somos guiados por el Espíritu de Dios, podemos actuar con toda seguridad de que él respaldara su palabra.

Cuando nos volvemos rebeldes a la palabra, cuando estorbamos el camino de nuestro prójimo, una ceguera espiritual puede venir sobre nosotros. El pueblo de Israel endureció su corazón y fueron cegados, “para que viendo no peribán y para que oyendo no crean y se arrepientan” (Marcos 4:11-12).

2. Los líderes de la sinagoga. Aquellos a quienes se les había dado la tarea de velar por la ley:

El que es envidioso y se llena de celos es aquel que habiendo se le dado la oportunidad y el privilegio; amaron más la posición y el título que la comisión que se les había dado.

“Pero viendo los judíos la muchedumbre, se llenaron de celos, y rebatían lo que Pablo decía, contradiciendo y blasfemando”

No por celo no a la palabra, sino por celo de perder lo que ahora les será quitado (Mateo 25:28-29). Estos son los que una y otra vez rechazaron la revelación divina; no porque fuera nueva, sino porque no era según su deseo.

3. Miren a quienes persuadieron a instigar: Mujeres piadosas y distinguidas y a líderes de la ciudad:

Pero los judíos instigaron a mujeres piadosas y distinguidas, y a los principales de la ciudad, y levantaron persecución contra Pablo y Bernabé, y los expulsaron de sus límites.

Hechos 13:50

Mi queridas hermanas distinguidas y líderes de la casa del Señor, cuidado con levantar calumnias y persecución no contra los Pablos y los Bernabes, no es a ellos a quienes calumnian y persiguen, sino a aquel quien los envió (1 Samuel 8:7; Lucas 10:16; 1 Tesalonicenses 4:8).

Entonces Pablo y Bernabé, hablando con denuedo, dijeron: A vosotros a la verdad era necesario que se os hablase primero la palabra de Dios; mas puesto que la desechan, y no os juzgáis dignos de la vida eterna, he aquí, nos volvemos a los gentiles.

Conclusion:

Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: Te he puesto para luz de los gentiles, A fin de que seas salvación hasta lo último de la tierra. Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna. Y la palabra del Señor se difundió por toda aquella provincia.